
 CONSEIL MUNICIPAL DU 10 FÉVRIER 2023 

 L’an deux mille vingt trois,  le 10 février , à vingt heures, le Conseil municipal de cette 
 commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu 

 habituel de ses séances, sous la présidence de Madame le Maire Pauline ASTOLFI. 

 Les membres présents du CM sont:  Mme Pauline Astolfi,  Mme Honorine Pierson,  Mr 
 Jean-Michel Geoffroy, Mme Sandrine Gauthiez, Mr Cédric François, Mr David Le Budet,  Mr 
 Xavier Lucas. 

 Les membres excusés avec pouvoir sont :  Mme Jeanne-Marie  Amat qui donne pouvoir à 
 Mme Gauthiez Sandrine. 

 Les membres excusés sont :  M Thierry De Marrez. 

 Madame Honorine Pierson a été désignée secrétaire. 

 Le quorum étant atteint, le compte-rendu du conseil municipal du 09 décembre 2022 a été 
 adopté. 

 2023-01 : VOTE DES SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 

 La commune de Montfaucon d’Argonne apporte son soutien financier à de nombreuses 
 associations pour les aider à pérenniser et développer leurs activités, à mener des 
 projets, mettre en place de nouvelles actions ou événements. Elle le fait sur la base des 
 dossiers de demande de subvention reçus  . 
 Madame le Maire énumère les différentes associations qui ont fait la demande ainsi que les 
 sommes demandées . 
 Un débat a lieu entre les membres du Conseil Municipal . 

 Il est décidé d’attribuer, en fonction des dossiers arrivés: 

 -  Ecole de la Tour : 500€ dossier complet et cohérent 
 -  DOJO : 600€ dossier complet et cohérent 
 -  Comité des fêtes : 400€ dossier avec quelques interrogations, pas de véritable AG 
 -  FC Varennes : 100€  pas de subvention de fonctionnement car pas d’enfants de la 

 commune. Participation au projet du Trophée du roi. 
 -  Montfaucon de France : 0€ dossier arrivé en retard de plusieurs jours et sans pièce 

 justificative. 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 



 ****************************************************************************************** 
 2023-02 : Demande de DETR Installation d’une balançoire PMR 

 Comme évoqué lors du précédent conseil, Madame la 2ème adjointe présente les devis pour la mise 
 en place d’une balançoire avec un agré inclusif PMR . 
 Madame le Maire propose de déposer un dossier de demande de subvention dans le cadre de la 
 Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux pour l’année 2023 pour un montant prévisionnel de 
 travaux de 14405€ HT . 
 Madame le Maire sollicite l’accord du Conseil Municipal pour déposer ce dossier de demande de 
 subvention pour l’année 2023. 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 

 ******************************************************************************************* 

 2023-03 :Demande de DETR Toiture de l’église 

 Madame le Maire expose au Conseil Municipal le projet de rénovation de la partie en  tuiles rouges du 
 toit de l’église , consécutivement à la dégradation dudit toit et à ses conséquences . 
 Madame le Maire va déposer un dossier de demande de subvention dans le cadre de la Dotation 
 d’Equipement des Territoires Ruraux pour l’année 2023 pour un montant prévisionnel de travaux de 
 43538€ HT . 
 Madame le Maire sollicite l’accord du Conseil Municipal pour déposer ce dossier de demande de 
 subvention pour l’année 2023. 



 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 

 ****************************************************************************************************** 

 Echanges : Travaux ancienne Poste 

 Les devis sont toujours en attente pour une prise de décision. 

 ********************************************************************************************************* 

 Questions diverses: 

 ●  Réflexion colis /repas des anciens. 
 ¼ des colis non réclamés, malgré la mise a disposi�on et la possibilité de se les faire livrer. 
 Débat sur repas offert par la mairie ou le  comité des fêtes. 
 Repas sur réserva�on. On verra en octobre si on a beaucoup de réserva�on. 

 ●  Informa�on date travaux boulangerie réfec�on du carrelage 
 Début avril pour la 1  ère  par�e, fermeture 3 voir  4 jours. 
 2  ème  par�e: pas de fermeture. 

 ●  Maison assistantes maternelles informa�ons 
 Ouverture septembre, les dossiers avancent bien, réunions régulières avec PMI, MSA, codecom. 

 ●  Avancement fleurissement village 
 Réunion jeudi 23/03 à 16h pour tous les gens du village. Les pots de fleurs commandés sont arrivés. 

 ●  Présenta�on proposi�on caméra pour couloir de la mairie 
 1500 € pour 3 ans. 
 Il s’agit d’une loca�on, sans fil, fonc�onne avec le wifi, lien qui peut être envoyé directement à la 
 gendarmerie. 
 Jean Michel Geoffroy avance la possibilité d'être piraté avec un système wifi. Il sera demandé des 
 devis pour un système en filaire. 



 Demande d’un autre devis chez  IDECOM, AVIDSEN  . 

 ●  Radar pédagogique 
 1200€ qui peuvent être subven�onnés. Malgré plusieurs relances, pas de nouvelles du syndicat 
 d’électrifica�on. De la même manière, la manipula�on  pour éteindre les lumières la nuit n’a toujours 
 pas été mise en place malgré les demandes. 
 On n’arrive pas à avoir un devis. 

 ●  Proposi�on mobilier accueil secrétariat 
 Bureau avec comptoir 3600 € TTC, ce qui semble excessif. Nous allons voir avec ikea pour trouver une 
 alterna�ve. 

 ●  Informa�on �tularisa�on Laure Blandin 
 Titularisée depuis le 01/01/2023. 
 Le centre de ges�on a accepté de payer les heures supplémentaires. 
 Est en forma�on jusqu'à fin mars. 

 ●  Informa�on ouverture carrière. 
 Jean Michel ouvre en février. 
 Dernier samedi ou dimanche du mois. 
 David en mars. 
 Xavier en avril. 
 Honorine en mai. 
 Thierry en juin. 
 Jeanne Marie en juillet. 
 Pause en août. 
 Cédric en octobre. 

 Réclama�on accès à la boîte aux le�res : la personne devra changer sa voiture de place. 
 Poteau électrique sur aire de jeux. 
 Monuments des cime�ères et calvaires : Travaux à faire jusqu’en juin pour subven�on. Mr SLASZAK 
 est en retard. 

 Fin de la séance à 21h40. 


